

Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa dan Babinsa Sambangi Remaja Desa Binaan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 11, 2024 - 09:12



Purwakarta - Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Aiptu Ugan Sugandi, bersama Babinsa Koramil Wanayasa Sertu Ade melaksanakan kegiatan sambang ke desa binaan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada para remaja di desa tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dan TNI dalam menjaga situasi kondusif di wilayah desa binaan serta meningkatkan kesadaran masyarakat, terutama para remaja, mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak para remaja untuk lebih aktif dalam kegiatan positif dan menjauhi perbuatan yang melanggar hukum. Mereka juga memberikan edukasi tentang bahaya narkoba, pentingnya menjaga pergaulan yang sehat, serta mendorong partisipasi aktif dalam kegiatan masyarakat.

"Kami berharap para remaja bisa menjadi agen perubahan di lingkungannya, dengan ikut serta menjaga ketertiban dan keamanan. Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya menjauhi narkoba dan pergaulan bebas yang bisa merusak masa depan," ujar Aiptu Ugan Sugandi .

Sertu Ade menambahkan bahwa kerjasama antara TNI dan Polri akan terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami akan terus bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban desa, serta memberikan pembinaan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan," katanya.

Para remaja yang hadir dalam kegiatan tersebut menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Mereka merasa mendapat banyak pengetahuan baru dan termotivasi untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan sambang seperti ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa dan Babinsa sebagai bentuk komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan mereka. Harapannya, dengan adanya edukasi dan pendekatan yang berkelanjutan, masyarakat dapat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menciptakan lingkungan yang